

## PERKUAT SINERGITAS PEMBERITAAN, KABID HUMAS POLDA BANTEN KUNJUNGAN KE LKBN ANTARA BIRO BANTEN



*Kabidhumas Polda Banten AKBP Shinto Silitonga (kiri) berbincang dengan Kepala Biro Antara Sambas (kedua Kanan) saat acara silaturahmi Polda Banten ke LKBN Antara Banten di Serang. Banten. (Foto Antara/Weli)*

Kabid Humas Polda Banten AKBP Shinto Silitonga melakukan kunjungan kerja dan silaturahmi ke Kantor Perusahaan Umum (Perum) Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) ANTARA Biro Banten, Jl. Letnan Jidun No. 3 Kepandean Kota Serang Banten, Senin (23/8), guna memperkuat sinergitas dalam rangka penguatan manajemen media dan pemberitaan.

Kedatangan Kabid Humas Polda Banten AKBP Shinto Silitonga didampingi Kasubbid Penmas AKBP Meryadi, Kaur Penum Kopol Riky C dan Kaur Mitra AKP Yudhiana disambut langsung oleh Kepala LKBN Antara Biro Provinsi Banten Sambas, Fotografer Antara Asep Faturahman, dan Wartawan Antara Mulyana .

Dalam kunjungan kali pertamanya, Kabid Humas Polda Banten AKBP Shinto Silitonga mengucapkan terimakasih atas sambutannya di Kantor LKBN Antara Biro Provinsi Banten.

"Hari ini saya melakukan kunjungan ke kantor Biro LKBN Antara Provinsi Banten untuk mempererat silaturahmi dan komunikasi, serta meningkatkan sinergitas dalam rangka penguatan manajemen media," kata Shinto Silitonga.

Lebih lanjut, Shinto Silitonga menyampaikan jika hubungan Polda Banten dengan Media Antara tidak

bisa dipisahkan, Media antara adalah mitra Polri yang sangat strategis dalam mewujudkan harkamtibmas, dikarenakan sama-sama saling membantu untuk memberikan informasi yang terbaik kepada masyarakat.

"Sinergitas antara Polda Banten dan media sangatlah penting dalam menjaga dan memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat, serta sekaligus dalam memberikan informasi kepada masyarakat. Sehingga bagi saya, peran media sangat besar bagi Polri untuk memberikan imbauan kepada masyarakat, serta sinergitas ini merupakan Commander Wish Kapolda Banten nomor 12 yaitu penguatan Manajemen Media," ujar Shinto Silitonga.

Shinto Silitonga menjelaskan ia juga menekankan kepada personel Bidhumas Polda Banten, pengembangan fungsi PPID di seluruh satker dan Polres jajaran dapat menjadi jurnalis lapangan yang mampu membuat pemberitaan secara langsung dan berkesinambungan

Terakhir, Shinto Silitonga berharap kerjasama ini bisa berlangsung lebih baik lagi serta bisa membuat kontribusi yang baik dan menjalin hubungan yang erat selamanya.

Sementara itu Kepala LKBN Antara Biro Provinsi Banten Sambas menyampaikan apresiasinya dan mengucapkan rasa terima kasihnya atas kunjungan ke kantor LKBN Antara Provinsi Banten

"Kerja sama yang sudah terbangun antara LKBN Antara Banten dengan Polda Banten, diharapkan bisa lebih terjalin erat, khususnya dalam menyebarluaskan informasi dan menangkal isu maupun pemberitaan "hoax" ditengah masyarakat,"Ujar Sambas

Sambas menjelaskan LKBN Antara memiliki beberapa kanal pemberitaan, diantaranya Antara News, Antara Foto, Antara TV, dan media luar ruang yang dikelola oleh Antara Digital Media, yang merupakan anak perusahaan Perum LKBN Antara.

"Semoga kerjasama dan hubungan yang sudah terbangun selama ini antara LKBN Antara Banten dengan Polda Banten dan Polres jajaran terus berjalan dengan baik," kata Sambas

Pewartanya : Weli

Editor : Sambas

COPYRIGHT © ANTARA 2021

(Hendi/Sekretariat Perusahaan)